

## « Dernières Nouvelles de St-Jo - 15/11/24 »

Chers Parents,

Alors que le temps de l'Avent approche doucement, je me permets de rappeler et souligner quelques moments clefs qui jalonneront notre montée vers Noël :

- ⇒ *Vendredi 29 novembre, à 18h30 à l'Eglise de Rouffach* aura lieu notre traditionnelle « **Veillée d'entrée en Avent** » : plusieurs élèves volontaires, du CP à la 3<sup>ème</sup> se mobilisent pour nous offrir une parenthèse de paix et de partage. Que votre enfant y participe ou non, vous êtes toutes et tous conviés à ce temps fort de vivre-ensemble, qui s'achèvera par un moment convivial.
- ⇒ **Saint-Nicolas** est espéré dans l'Etablissement *vendredi 6 décembre*... En Alsacien, en allemand, en musique, avec des dessins, des poésies ou des chorégraphies... nos élèves se préparent à l'accueillir !...
- ⇒ *Au cours de la matinée du samedi 7 décembre*, l'**APEL Saint-Joseph**, notre dynamique et pétillante association de parents d'élèves organise la seconde édition de son **Marché de Noël** ! Venez nombreux y faire un tour, car de belles surprises vous y attendent...
- ⇒ Pour soutenir cette action, vous pouvez d'ores et déjà réserver votre **sapin de Noël** en quelques clics (*Mail Ecole Directe* envoyé par « **Comité APEL** » le 09/11/24). Vous vous ôterez ainsi une épine du pied en ramenant les aiguilles du sapin dans votre foyer, tout en contribuant à une action qui bénéficiera à vos enfants !
- ⇒ Enfin, si vous cherchez à occuper vos enfants pendant un week-end de météo maussade, l'APEL organise également un **concours de dessin** auquel vos enfants peuvent participer : les CP, CE1 et CE2 sont attendus sur le thème « **Mon bonhomme de neige** », tandis que les CM1 et CM2 devront plancher sur le « **Sapin de leurs rêves** » ... A vos crayons !

L'**Evaluation d'Etablissement** à laquelle se prête Saint-Joseph cette année nous mobilise et nous tâchons de rester disponibles malgré le temps que cela sollicite... Elèves, Familles, Personnels et Enseignants ont répondu à des questionnaires qu'il convient maintenant d'analyser. Toute l'Equipe a notamment œuvré ce mercredi et nous devons remettre un rapport d'auto-évaluation mi-décembre. L'Etablissement sera ensuite visité par un groupe d'évaluateurs à 3 reprises entre Noël et les vacances de février.

Après le 11 novembre, un point historique a été fait en classe en rappelant la commémoration de l'**Armistice** qui marque la fin des hostilités de la Première Guerre mondiale.

Mardi, nos élèves de CM1 et CM2 ont eu la visite des étudiants infirmiers de l'**IFSI** de Rouffach. Cette première prise de contact a permis de solliciter nos élèves sur leurs habitudes liées aux « **Ecrans** », à « **l'Activité Physique** », au « **Sommeil** » et à « **l'Alimentation** ». Ces étudiants vont maintenant étudier les réponses de nos élèves pour réfléchir puis mettre sur pied des ateliers sur ces 4 thématiques, qui seront proposés à nos élèves en mai prochain...

Vous le savez, plusieurs de nos classes se livrent cette année à un « **Tour du Monde** » qui les voit parcourir les différents continents... En ce moment, l'Afrique est à l'honneur en CM2, tandis que nos CP et CE1 partent à la découverte de l'Amérique !

Ce jeudi, avec la formidable équipe de l'**APAMAD de Rouffach**, nos « jeunes » CP sont allés à la rencontre de nos « anciens » ! Des activités physiques le matin ou des jeux de société l'après-midi, mais ce sont surtout de merveilleux moments d'échanges qui auront marqué tous les protagonistes : ils témoignent de la richesse et de la beauté de générations qui se rencontrent !

Les « **Chiens-Visiteurs** », Perle et Sultane en tête, étaient à nouveau présents mardi pour le plus grand bonheur de nos classes de CE1 et d'ULIS, qui travaillent en présence du « meilleur ami de l'Homme ».

Mauvaise nouvelle en direction de la piscine d'Ensisheim puisque notre cycle « **Natation** » reste à quai en raison d'un gros souci technique...

Avant-dernière séance de **Rugby** pour nos classes de CM2, CM1, CE2 et CP ce vendredi. Par la pratique de ce sport collectif, nos élèves s'essayent à la solidarité, au courage, à la détermination et au dépassement de soi.

En revanche, ce n'est que le début pour nos cycles « **Escrime** » ! Sous les éclairages experts de Christelle, les enfants de CP et CE1 apprennent à manier le fleuret. Les déplacements commencent à être maîtrisés et les premières « parades-ripostes » peuvent donc voir le jour !...

Très belle fin de semaine à toutes les Familles, et au plaisir de vous retrouver lundi !

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative,  
Jérôme Christ, Chef d'Etablissement 1<sup>er</sup> degré